

DEVOUGE (CHARLES)

Châlons 1889-91.

Le 29 avril dernier, une foule nombreuse, comprenant un groupe important d'Anciens Élèves des Écoles nationales d'Arts et Métiers, a conduit à sa dernière demeure notre camarade Devouge.

Les cordons étaient tenus par quatre Anciens Élèves et deux amis de Devouge et, bien que les lettres de faire part portaient qu'il n'y aurait ni fleurs ni emblèmes funéraires, la famille avait accepté la couronne de la Société et du Groupe du Nord qui seule figurait au cortège.

Fils d'un de nos plus regrettés Camarades, Charles Devouge est enlevé en pleine jeunesse à l'affection de sa famille et de ses amis, emportant avec lui les regrets de tous ceux qui le connurent.

Sorti de l'École de Châlons en 1891, il remplit d'abord son service militaire et entre ensuite dans l'industrie textile; mais sa santé ne lui permit pas longtemps la vie sédentaire d'un atelier. Il fut obligé de rechercher des occupations au grand air. Il s'occupa alors quelques années d'installation et de direction de brasseries.

Revenu depuis deux ans dans sa famille, il fonda à Roubaix un cabinet d'ingénieur s'occupant spécialement d'installations électriques; mais la terrible maladie contre laquelle il se défendait avec courage avait eu raison de son corps et depuis plusieurs mois il était retenu à la chambre. Connaissant exactement sa situation, il cherchait à donner le change aux siens et jamais la moindre plainte ou le plus petit accès de découragement ne leur a laissé soupçonner qu'il sentait qu'il allait devoir, si jeune, les quitter pour toujours.

Devouge est mort en brave, nous en conserverons le souvenir ému. Puisse ce souvenir de son énergie et de sa bonté, ainsi que l'expression sincère de nos respectueuses sympathies, être un adoucissement à la douleur de sa mère et de sa famille si cruellement frappées.

DESTOMBES
(Châl. 1886-89).

L'Agent de la Société, Gérant,
JEAN KRETZSCHMAR
(Châl. 1876-79).